

Berichte von Kids für Kids: Wir bereiten unsere Fahrradprüfung vor

Hallo, wir schreiben einen Bericht über die **Fahrradprüfung**, die wir gerade in unserer 4. Klasse bei Herrn Halekotte vorbereiten. Wir haben schon mehrmals geübt, auch bei Herrn von Estorff in der Sportstunde. Es klappt eigentlich schon ganz gut.

Die Fahrradprüfung ist dafür da, dass die Kinder in der Schule lernen, mit dem Fahrrad umzugehen und **keinen Unfall** im **Straßenverkehr** bauen. Zuerst haben wir auf dem Schulgelände geübt und anschließend auf der Straße. Da musste es schon gut klappen.

Jetzt kam sogar die Polizei, zwei Männer und eine Frau, die unsere Fahrräder auf **Verkehrssicherheit** überprüft haben. Gott sei Dank waren alle Fahrräder in Ordnung. Vor allem die **Bremsen** sind ja wichtig, damit ein Fahrrad sicher ist. Bei einigen musste der Sattel noch einmal verstellt werden. Der **Sattel** darf ja nicht zu hoch sein.

In der nächsten Woche haben wir die Fahrradprüfung. Ihr könnt uns alle die Daumen drücken!



Hier üben wir fleißig auf unserem Schulhof mit der Polizei. Wir Mädchen waren zuerst an der Reihe.